
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 7 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

27/04/2020

ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D José Antonio Esquembre Bebia
Dª Rosario Tomás Maciá
D Ricardo Celiberti Morales
Dª Carmen Fita Lorente
D Francisco Javier Herrera Dugo
Dª María Ángeles Alonso Vargas

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dª Ana Belén Martínez Sánchez
D Manuel Martínez Hernández
D Joaquín Marco Amorós

INVITADO

D José Micó Serra

En la ciudad de Villena siendo las diecinueve horas del día veintisiete de abril  del  dos mil
veinte, se reúnen por videoconferencia, las personas anteriormente expresadas al objeto de
celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social  de
Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la
sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todas las personas que asistentes.

2.- COMISIÓN DE TRABAJO COVID-19

D Daniel Sánchez García toma la palabra para indicar que personas del Plenario ha dado un
paso a delante para participar en la Comisión de Trabajo, pero quiere decir, que esto no quita
que  se  puedan  sumar  más personas  en  cualquier  momento.  Informa que  en  el  grupo  de
whatsapp además de los miembros de la Comisión Permanente dijeron que iban a participar, D
Javier Román Beneyto y D José Miguel Martínez García, por e-mail no ha llegado ninguna
solicitud para participar.

Continua indicando que hay que configurar una estructura y ver quien se va a dedicar a la
campaña de comunicación.
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Dª Rosario Tomás Maciá toma la palabra para expresar su malestar y decepción por la poca
participación de los miembros del Plenario, cree necesario hacer una ronda de llamadas a
todas las personas que pertenecen al Plenario para buscar su compromiso y ver con quien
podemos contar en definitiva.

D Ricardo Celiberti Morales duda si con el mensaje que se puso en el grupo ha sido suficiente
o habría que hacer una convocatoria virtual con todo el Plenario para poder explicar mejor que
es lo que se les está pidiendo.

D Francisco Ortega Alarcón está de acuerdo con Ricardo, porque en el grupo de whatsapp se
pusieron varias cosas al mismo tiempo y cree que eso hizo que no quedara claro lo que se
estaba pidiendo, hay que centrar lo que se comunica y ser más claros.

Dª Carmen Fita Lorente opina que es mejor hacer una reunión informativa e informal con los
miembros del Plenario y darles a conocer lo que queremos de ellos y ellas, más que hacer una
convocatoria oficial, ya que si seguimos con más burocracia se perderá más tiempo.

Tras el debate se aprueba:

- Hacer una reunión informativa e informal con el Plenario
 
-  Realizar  por  parte  de  la  Comisión  Permanente  una  roda  de  llamadas  al  Plenario  para
explicarles  lo  que se les  pide y  que recibirán la  convocatoria  para la  reunión informal  (Dª
Rosario Tomás se encargará de hacer la distribución de las llamadas que tienen que hacer
cada una de las personas de la Comisión Permanente).

- Iniciar una serie de ruedas de prensa y notas de prensa.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

No hay

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y  treinta
minutos  del  día  al  principio  expresado,  lo  que  certifico  con  el  visto  bueno  del  Señor
Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. Daniel Sánchez García

SECRETARIO ACCTAL

D Francisco M. Carrión Francés


